trabajos. Estos maestros (quizás varios sobre un período de años) proporciona los "componentes" de edificio de fe hasta, por fin, la semilla que siembra da a luz la fruta de obediencia.

Hay muchas áreas de trabajo para ser hechas en la iglesia. La iglesia está como un cuerpo con muchos miembros, cada con sus propios talentos. Algunos pueden recibir más público exposición, más atención y el reconocimiento, pero no hay trabajo más grande que eso de ser a un maestro en una clase de Biblia. Tal uno tiene la oportunidad de formar y moldear a jóvenes las mentes, y puede tener un impacto más duradero en almas que nosotros jamás podemos darnos cuenta de.

Carl Jung, psiquiatra de suizos, escribió, "Uno mira hacia atrás con apreciación a los maestros brillantes, pero con gratitud a los que tocaron nuestros sentimientos humanos". ¡Con lo que gratitud más grande hace recordamos a esos maestros que nos dirigieron a Jesús por tanto sus palabras como sus actos! Los que enseñan no pueden ser dados demasiado elogio para la consideración de sus trabajos. Debemos pararnos listo para aumentar asidero las manos en sus trabajos buenos. Por la misma razón, otros deben ser favorecidos a llenar el jamás presenta la necesidad para maestros de escuela de Biblia. Como un maestro de clase de Biblia, uno es sinceramente acerca del negocio del Padre de guardar las almas.

Usted no puede poder ser un predicador, un anciano, un diácono, una puerta a la puerta trabajador personal, pero si puede, debe considerar llega a ser un maestro de clase de Biblia. Llega a ser un sembrador de la Semilla tanto como cualquiera en la iglesia; y por sus palabras y ejemplo, puede llegar a ser un ganador de la alma.

Lakeside Iglesia de Cristo Orange Grove, FL

Woodhaven Iglesia de Cristo 508 W. Peachtree St. Chatsworth, GA 30705 706-847-7400

www.woodhavenchurchofchrist.com tack5@windstream.net

Boletin para Domingo, Octubre 24, 2010





¡Un poco " de diversión despues de la iglesia" la noche del Domingo!

iTuvimos un gran día el Domingo! Roger Leonard estuvo aquí para informarnos del trabajo en Latinoamérica. Esto es un gran trabajo que necesita nuestro apoyo continuo Esté por favor en oración acerca de nuestra planificación próxima de presupuesto. Pongs en su corazón lo que usted dará al reino de Dios adicional en el proximo año.

Record para Octubre 17, 2010 Asistencia 36 Ofrenda \$680.00

## ACONTECIMIENTOS PROXIMOS

"No se olvide que el próximo Domingo, 31 de Octubre estaremos " recaudando fondos para ek edificio".

Habrá una reunión de Evangelio en la Iglesia de Cristo Riverbend anteriormente conocida como (South Bypass) **7-11 de Noviembre** con Charles Cochran.

Regalo de Abrigos: Nuestra ropa del invierno (abrigo, hoodies, sombreros, las bufandas, y los guantes) ha sido planíficado para el Sábado, 6 de Noviembre de 9:00A.M. a 12:00 P.M. Si usted todavía no se ha inscrito para ayudar la noche del Viernes o el Sábado, se

inscribe por favor en la mesa de atras. Hay también aviadores para que usted tome y reparta en su vecindario.

¡Somos felices de anunciar que la guardería infantil tiene una nueva mesa de pequeñín de 8 asientos! Los maestros y los padres, <u>se aseguran por favor de que nadie se siente o se incline sobre la mesa (niños o adultos más grandes)</u>. ¡La mesa fue carísima y lo necesitamos para durar durante muchos años!

Miembros: Los cuestionarios de maestros deben ser entrgados a Willard o Kevin el Domingo, 31 de Octubre. Planeamos tener escuela para los maestros para prepararlos para esta responsabilidad importante. Si esta interesado en enseñar ahora o en el futuro, por favor devuelva un cuestionario.

Barbara Warren Ha solicitado oración para**John Turner**, que esta actualmente en Hamilton Médico Central.

Hemos aprendido que el cáncer de Curtis Love es operable y tratable con medicina. Mantenga por favor a Curtis y su familia en sus oraciones como encara la cirugía y el tratamiento.

Callie Paige, La madre de Shirley Hill, ha estado en el hospital recientemente. Regreso al hogar de ancianos y apreciaría sus tarjetas y cartas. Su dirección es:

Callie Paige c/o Chatsworth Health Care Center Hospital Drive Room # 139 Chatsworth, GA 30705

Hay varios miembros de la iglesia del Señor en nuestra comunidad que son limitadas a sus casas y no pueden asistir servicios. Ore por favor oren diariamente por estas personas y favorézcalos con tarjetas y visitas. Callie Paige (el Centro de Asistencia médica de Chatsworth), Lillian Criswell (limitó a la casa)Cecil Hill (limitó a la casa)

Continúe recordar en la oración: la iglesia del Señor (mundial), nuestros misioneros, nuestra nación y sus líderes, y nuestros hombres de servicio y mujeres en la tierra extranjera,Steve Weaver,Edna Dooley, Eathel Currey, Betty Holt, Nelle Tipton, Gene Smith, Diane Combe, La Familia de Genny Green, Chovo Barrientos, Efrain Villareal, y Raymond Castaneda

Este artículo fue tomado del boletin de la Iglesia de cristo Lakeside. Muestra lo que un efecto tremendo un maestro de la escuela de Biblia puede tener en la vida de un niño.

Nota: Comúnmente usted no lee a la primera persona aquí, pero a causa de la naturaleza de este artículo, yo he relacionado una experiencia personal como la base de nuestra lección. -- James S. McDonald. Jr.

En los 1940, la hermana Hugh Lee Hardage, Sr., fue mi maestra de la escuela del domingo. Mi memoria de ella siempre será vívida en mi mente y el corazón. Estuve en su clase los ultimos tres años de mis años de escuela de enseñanza primaria. Esos fueron años importantes y formativos para mí y para los otros miembros de su clase. Supo esto y ella estuvo dispuesta a ensenar

Mi hermano estuvo en el instituto, y, aunque fuéramos animados a asistir, fuimos los únicos unos en mi familia que asistió la escuela de Biblia y el servicio en mi familia en aquel momento. Por lo tanto, el tiempo que gastamos en la confraternidad con los santos fue preciosos. Pero sobre todo, yo recuerdo a hermana Winifred Derryberry Hardage. Llegó a ser una madre espiritual a mí.

Su influencia en mí fue más que vo estoy seguro de que ella jamás se dio cuenta. Esto fue a causa de su devoción y la dedicación como mi maestra de la escuela de Biblia. Debo admitir que yo no siempre fui preparado para nuestras lecciones en nuestros años tempranos. Pero la hermana Hardage mantuvo conmigo, me favoreciendo a estudiar mi Biblia. y en nuestro último año juntos, yo estuve siempre seguro tener mi libro de lección (se basó al llenar blancos de las Escrituras) completó. Cuando vino tiempo para pasar a clase alta, yo deseé permanecer atrás con hermana Hardage. Hice, por supuesto, subi a la próxima clase donde hermano Collier McGehee fue de llegar a ser uno igual a la hermana

Hardage en su deseo para enseñar la Palabra a sus jóvenes.

La hermana Hardage tuvo una familia grande de nueve niños; fue muy activa en muchos trabajos buenos; y todavía hizo tiempo de preparar y enseñar su clase de Biblia y para tomar un interés especial en todos sus estudiantes, especialmente el niño larguirucho que nunca vistió bastante así como más otros que asistieron, y nunca soñaron ése día él iría al colegio para llegar a ser un predicador de maestro/evangelio.

Luego cuando estuve en el instituto y ya no en la clase de hermana Hardage, yo siempre recordaré cuando me invitó a su casa un día donde me dio un abrigo. Fue mucho necesitado y apreciado. Ese abrigo, en el tiempo, llegó a ser una muestra especial de recuerdo a mí de hermana Hardage, no sólo como mi maestro de Biblia, pero para la persona generosa que fue. Ese abrigo fue conmigo durante mis años colegiales y durante varios años después. Finalmente creci y se lo dio a un hermano en Cristo que había sido quemando y perdido todo. Yo siempre quise pensar que daba el legado de la generosidad que me enseñó por hermana Hardage.

El calor de ese abrigo es todavía un recordatorio a mí del tibio y la naturaleza que cuida de hermana Hardage. Fue y todavía es una influencia duradera en no sólo mi vida, pero están seguros, las vidas de muchos otros. Siendo un maestro de la escuela de Biblia es de ser un sembrador de la semilla de la Palabra de Dios. Como la semilla se cae en grados diferentes de corazones receptivos, el sembrador no siempre puede saber cómo la semilla es recibida ni cómo durando su impacto. (Mateo 13:3-9). Por lo tanto, el maestro no siempre ve la fruta inmediata de sus trabajos. La hermana Hardage se murió antes que fuera al colegio, y nunca oyera un sermón que prediqué, pero fue influyente en dar que dirección a mi vida.

Durante mi formativo, años tempranos, yo me sentí en los pies de tan capaz un predicador como cualquiera puede, el hermano D. El Paseante de Ellis; sin embargo, estuvo en ese cuarto de clase de sótano con hermana Hardage que la base fue colocada, y el ánimo fue dado a estudiar la Palabra profundamente.

Los estudios continúan indicar que un porcentaje más grande de esos bautizado en el cuerpo de Cristo hace así a causa de lecciones aprendidos de maestros dedicados de escuela de Biblia, que no siempre ve los resultados inmediatos de sus